

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

► Rückholung

Die Zwillingenmädchen besuchten den Prater

Vor mehr als einer Woche sind Daniela und Dorentinya Komani gemeinsam mit ihrem Vater Augustin aus dem Kosovo wieder zurück nach Österreich gekommen. Mittlerweile scheint schon wieder ein bisschen Alltag eingekehrt zu sein.

Gestern Nachmittag waren die Neunjährigen gemeinsam mit Freunden im Wiener Prater unterwegs und freuten sich am Herbstwetter und den Attraktionen. Kommenden Mittwoch beginnt für Daniela und Dorentinya die Schule.

Nach der Abschiebung der Zwillingenmädchen herrschte



APA / GEORG HOCHMUTH

Genossen ausgiebig die Attraktionen im Wiener Prater: Zwillinge Daniela und Dorentinya

in ganz Österreich große Aufregung, Innenministerin Maria Fekter (ÖVP) gestand Fehler ein und holte die

Neunjährigen zurück. Vera Komani, die Mutter, war während der gesamten Zeit in psychiatrischer Behand-

lung. Die Mädchen und ihr Vater leben derzeit im „Freunde schützen“-Haus in Wien.